

Artikel vom 06.09.2018

CSU

Ferienprogramm 2018



Knapp 50 Kinder hatten ihren Spaß beim CSU-Ferienprogramm

Alle Jahre wieder, und doch immer wieder beliebt. Knapp 50 Kinder waren beim „Kartoffelklauben“ des CSU-Ortsverbandes dabei. Dritter Bürgermeister Hansjörg Struwe führte die Kinder erst einmal mit einer „Geocaching“-Schatzsuche zur Reisigkapelle. In der Schatztruhe befand sich dort wieder ein verdientes Eis. Gemeinderat Max Beyerlein wartete dort bereits mit seinem Traktor und Anhänger um die Kinder dann zu seinem Kartoffelacker zu bringen. Wie früher konnten sie dort wieder von Hand ein Säckchen Kartoffeln auflesen und natürlich mit nach Hause nehmen. Doch zuvor hieß es sich noch einmal zu stärken. Der Ortsverband dankt allen Helferinnen und Helfern, vor allem Max und Petra Beyerlein die auch heuer wieder die Kartoffeln spendeten.